
1 We	don’t	have	blizzards	in	Switzerland. Wir	haben	in	der	Schweiz	keine	Schneestürme.
2 The	wind	is	blowing	from	the	north,	so	it	might	snow. Der	Wind	weht	aus	Norden,	es	könnte	also	schneien.
3 The	sea	is	calm	today. Das	Meer	ist	heute	ruhig.
4 White	clouds	in	a	blue	sky	look	pretty. Weisse	Wolken	am	blauen	Himmel	sehen	hübsch	aus.
5 Hurricanes	only	happen	in	tropical	climates. Hurrikane	treten	nur	in	tropischen	Klimazonen	auf.
6 We’ve	had	a	lot	of	rain	today. Wir	hatten	heute	viel	Regen.
7 If	there’s	enough	snow,	we	can	go	skiing! Wenn	es	genug	Schnee	hat,	können	wir	Ski	fahren!
8 We	had	to	stay	indoors	because	of	the	storm. Wegen	des	Sturms	mussten	wir	drinnen	bleiben.
9 Don’t	forget	your	umbrella!	It’s	going	to	rain. Vergiss	deinen	Regenschirm	nicht!	Es	wird	regnen.
10 In	summer,	the	weather	is	simply	too	hot	for	me. Im	Sommer	ist	das	Wetter	einfach	zu	heiss	für	mich.
11 Why	don’t	you	wait	a	bit	longer? Warum	wartest	du	nicht	ein	bisschen	länger?
12 Sorry,	I’m	not	actually	interested	in	meeting	him. Tut	mir	leid,	ich	bin	nicht	wirklich	daran	interessiert,	ihn	zu	treffen.
13 It’s	rather	cloudy.	It	might	even	rain	later	on. Es	ist	ziemlich	bewölkt.	Es	kann	später	vielleicht	sogar	regnen.
14 Maybe	there	will	be	some	cool	weather	at	the	weekend. Vielleicht	gibt	es	ja	am	Wochenende	kühles	Wetter.
15 After	this	rain,	a	few	dry	days	are	very	welcome. Nach	diesem	Regen	sind	ein	paar	trockene	Tage	sehr	willkommen.
16 We	hope	to	have	fair	weather	on	our	holiday	in	Cornwall. Wir	hoffen	schönes	Wetter	in	unserem	Urlaub	in	Cornwall	zu	haben.
17 This	book	about	dogs	is	really	helpful. Dieses	Buch	über	Hunde	ist	wirklich	hilfreich.
18 I	don’t	mind	that	I	didn’t	win	the	match. Es	stört	mich	nicht,	dass	ich	den	Match	nicht	gewonnen	habe.
19 The	road	is	icy.	Drive	carefully! Die	Strasse	ist	vereist.	Fahr	vorsichtig!
20 It’s	kind	of	crazy	to	go	swimming	in	this	weather. Es	ist	irgendwie	verrückt,	bei	diesem	Wetter	schwimmen	zu	gehen.
21 We	were	lucky	to	have	some	sunny	days	in	Scotland. Wir	hatten	das	Glück,	einige	sonnige	Tage	in	Schottland	zu	haben.
22 Make	sure	you	follow	the	directions	so	you	don’t	get	lost. Befolge	unbedingt	die	Anweisungen,	damit	du	vich	verloren	gehst.
23 The	weather	is	mild	in	May.	I	like	it	a	lot. Das	Wetter	ist	mild	im	Mai.	Ich	mag	es	sehr.
24 But	of	course	I	can	swim! Aber	natürlich	kann	ich	schwimmen!
25 I	always	listen	to	the	radio	in	the	car. Ich	höre	immer	Radio	im	Auto.
26 On	rainy	days	we	stay	at	home. An	Regentagen	bleiben	wir	zu	Hause.
27 The	weather	was	very	stormy	last	night. Das	Wetter	war	sehr	stürmisch	letzte	Nacht.
28 I	always	wear	a	hat	when	it’s	so	sunny. Ich	trage	immer	einen	Hut,	wenn	es	so	sonnig	ist.
29 It	was	so	warm	that	we	went	to	the	beach	every	day. Es	war	so	warm,	dass	wir	jeden	Tag	an	den	Strand	gingen.



30 We	got	all	wet	because	of	the	rain. Wegen	des	Regens	sind	wir	alle	nass	geworden.
31 It’s	windy	today,	isn’t	it? Heute	ist	es	windig,	oder?
32 Do	you	often	go	skiing	in	winter? Fährst	du	oft	Ski	im	Winter?
33 High	air	pressure	means	that	the	weather	is	sunny. Hoher	Luftdruck	bedeutet,	dass	das	Wetter	sonnig	ist.
34 My	sister	arranged	her	wedding	flowers	herself. Meine	Schwester	hat	ihre	Hochzeitsblumen	selbst	arrangiert.
35 The	earth	is	also	called	the	blue	planet. Die	Erde	wird	auch	der	blaue	Planet	genannt.
36 The	elephant	threw	the	tree	with	great	force. Der	Elefant	warf	den	Baum	mit	grosser	Wucht.
37 The	sun	heats	the	water	on	the	surface. Die	Sonne	erwärmt	das	Wasser	an	der	Oberfläche.
38 Originally,	many	English	words	were	French	words. Ursprünglich	waren	viele	englische	Wörter	französische	Wörter.
39 The	marking	scale	for	the	test	is	quite	complicated. Die	Bewertungsskala	für	den	Test	ist	ziemlich	kompliziert.
40 In	a	hurricane	air	is	moving	with	great	speed. In	einem	Hurrikan	bewegt	sich	die	Luft	mit	grssßer	Geschwindigkeit.
41 Write	a	report	based	on	evidence. Schreibe	einen	Bericht	auf	der	Grundlage	von	Beweisen.
42 Every	summer	we	camp	at	the	lake. Jeden	Sommer	campen	wir	am	See.
43 How	many	categories	of	storms	are	there? Wie	viele	Kategorien	von	Stürmen	gibt	es?
44 The	storm	caused	a	lot	of	damage. Der	Sturm	verursachte	grosse	Schäden.
45 We	went	for	a	long	walk	along	the	coast. Wir	machten	einen	langen	Spaziergang	entlang	der	Küste.
46 They	cried	when	they	heard	the	bad	news. Sie	weinten,	als	sie	die	schlechte	Nachricht	hörten.
47 Free	climbing	looks	like	quite	a	dangerous	sport! Freeclimbing	sieht	nach	einem	ziemlich	gefährlichen	Sport	aus!
48 I	now	declare	the	buffet	open	–	help	yourselves! Ich	erkläre	jetzt	das	Buffet	für	eröffnet	–	bedient	euch!
49 I	don’t	think	that	this	definition	is	very	helpful. Ich	glaube	nicht,	dass	diese	Definition	sehr	hilfreich	ist.
50 Last	winter,	we	had	a	few	days	of	extreme	cold. Letzten	Winter	hatten	wir	ein	paar	Tage	extreme	Kälte.
51 Maybe	we	can	do	the	first-aid	course	together? Vielleicht	können	wir	den	Erste-Hilfe-Kurs	zusammen	machen?
52 Put	on	your	hat.	It’s	freezing	outside. Setze	deinen	Hut	auf.	Draussen	ist	es	eiskalt.
53 There	was	heavy	snowfall	last	night. Letzte	Nacht	gab	es	starken	Schneefall.
54 I	was	born	on	16	June	2004. Ich	wurde	am	16.06.2004	geboren.
55 It	rained	hard	yesterday,	with	low	visibility. Gestern	regnete	es	bei	schlechter	Sicht	ziemlich	stark.
56 It	was	cheaper	to	go	by	plane	than	by	rail. Es	war	billiger	mit	dem	Flugzeug	zu	gehen	als	mit	der	Bahn.
57 He’s	a	powerful	man	with	lots	of	money. Er	ist	ein	mächtiger	Mann	mit	viel	Geld.
58 Can	you	predict	how	the	story	is	going	to	end?	 Kannst	du	vorhersagen,	wie	die	Geschichte	enden	wird?



59 The	accident	shook	up	their	lives. Der	Unfall	erschütterte	ihr	Leben.
60 When	we	were	in	Italy,	the	sky	was	blue	all	day. Als	wir	in	Italien	waren,	war	der	Himmel	den	ganzen	Tag	blau.
61 Hold	tight	–	we’re	going	to	take	off	in	a	minute! Halt	dich	fest	–	wir	heben	in	einer	Minute	ab!
62 Did	you	take	pictures	when	you	were	in	Paris? Hast	du	Fotos	gemacht,	als	du	in	Paris	warst?
63 Do	you	want	to	go	to	the	cinema	tonight? Willst	du	heute	Abend	ins	Kino	gehen?
64 They	gave	me	some	valuable	advice	for	my	project. Sie	gaben	mir	einige	wertvolle	Ratschläge	für	mein	Projekt.
65 After	her	illness,	she	felt	quite	weak. Nach	ihrer	Krankheit	fühlte	sie	sich	ziemlich	schwach.
66 Let’s	get	some	wood	to	start	a	fire. Holen	wir	etwas	Holz,	um	ein	Feuer	zu	machen.
67 We	can	record	the	film	and	watch	it	at	a	later	date. Wir	können	den	Film	aufnehmen	und	zu	einem	späteren	Zeitpunkt	anschauen.
68 I	think	that	many	people	are	out	of	touch	with	nature. Ich	denke,	dass	viele	Menschen	keinen	Bezug	zur	Natur	haben.
69 Do	what	he	says:	he’s	the	boss. Mach,	was	er	sagt:	Er	ist	der	Boss.
70 His	colleagues	are	nice,	aren’t	they? Seine	Kollegen	sind	nett,	oder?
71 My	brother	goes	on	about	football	all	the	time. Mein	Bruder	redet	die	ganze	Zeit	über	Fussball.
72 I	was	ill	yesterday	and	couldn’t	go	to	school. Ich	war	gestern	krank	und	konnte	nicht	zur	Schule	gehen.
73 In	an	idiom,	the	words	are	in	a	fixed	order. In	einer	Redewendung	stehen	die	Wörter	in	einer	festen	Reihenfolge.
74 He	always	makes	these	silly	jokes. Er	macht	immer	diese	dummen	Witze.
75 This	story	has	nothing	to	do	with	reality. Diese	Geschichte	hat	nichts	mit	der	Realität	zu	tun.


